

November 2020

Besuch von Filiz Polat in Cloppenburg

Am 23.9.2020 hat die Bundestagsabgeordnete Filiz Polat (Grüne) aus Bramsche auf Einladung der Gruppe und des Kreisverbandes der Grünen Cloppenburg besucht. Bei einem Treffen mit den Integrationslotsen gab es einen regen Austausch über die Situation von Flüchtlingen im Landkreis, die Erfahrungen mit einer Rückkehrberatung und die Chancen und Hindernisse von Integration. Im Kreishaus fand ein Gespräch mit dem Caritas Sozialwerk St. Elisabeth über Gemeinschaftsunterkünfte und die Aufgaben von Sozialarbeiter_innen statt. Zudem interessierte sich Filiz Polat für die aktuelle Situation der Werkvertragsarbeiter_innen, die sich an die Beratungsstelle der Caritas wenden.

Beim Deutschen Roten Kreuz trafen wir uns mit den Mitarbeiterinnen der Beratungsstelle für Frauen bei Bedrohung und Gewalt/BISS. Erschreckend waren deren Ausführungen über das Ausmaß der Gewalt gegen Frauen im Landkreis. Begrüßt wurde von allen, dass die Anträge der Gruppe für ein Frauenhaus endlich eine Mehrheit gefunden haben. Weiter beschäftigen wird uns auch das Thema Prostitution: Wir haben hierzu im September eine Anfrage an den Landrat gestellt, die bis jetzt noch nicht beantwortet wurde. Der Tag mit Filiz brachte uns eine Fülle von neuen Informationen, die wir nun für unsere politische Arbeit weiter nutzen werden.



v.l.n.r.: Michael Jäger, Ulla Thomée, Filiz Polat, Dr. Irmtraud Kannen, Fabian Wesselmann

Mehr Kinderschutz abgelehnt

Unser [Antrag](#) für mehr Kinderschutz vom Januar 2020 wurde coronabedingt erst am 3.11. entschieden. Obwohl das Jugendamt gute Arbeit macht, sollte noch mehr getan werden: Denn die Zahlen der Problemfälle steigen leider auch im Landkreis Cloppenburg, weshalb wir uns zusätzliche Fachkräfte als Ansprechpartner_innen für diese immens wichtige Aufgabe wünschen. Leider wurde unser Antrag – „Die Verwaltung wird beauftragt, eine Ansprechstelle zum Kinderschutz im Landkreis Cloppenburg zu schaffen“ – von keiner anderen Fraktion unterstützt.

Allee an der Resthauser Straße soll bleiben

Nach breiten Protesten, Eingaben und Anträgen soll die Allee an der Resthauser Straße erhalten bleiben. Mit unserem [Antrag](#) wollten wir noch weiter gehen und haben eine grundsätzlich andere Herangehensweise bei Straßenbauten vorgeschlagen. So sollte u.a. in den Beschlussvorlagen der Umfang des Eingriffs in Natur und Landschaft dargestellt werden. Bisher wird man nicht selten erst darauf aufmerksam (gemacht), wenn die Bäume schon gefällt sind. Dann ist es zu spät. Die Mehrheit im Kreistag wollte unserem Vorschlag leider nicht folgen.

Ahlhorner Fischteiche besser schützen!

Seit einiger Zeit beschäftigt uns der schlechte Zustand der Ahlhorner Fischteiche. Nach einem Termin vor Ort im vergangenen Jahr und einer Anfrage der grünen Landtagsfraktion an die Landesregierung haben wir nun gemeinsam mit der grünen Kreistagsfraktion im Landkreis Oldenburg konkrete [Verbesserungsvorschläge](#) hinsichtlich der Schutzgebietsverordnung gemacht, die aber leider keine Mehrheit fanden. Nun soll ein Arbeitskreis es richten.

Corona und Demokratie

Wegen der Pandemie sollen zunächst im November alle Sitzungen der Fachausschüsse ausfallen. Wir lehnen das ab, weil die kommunale Demokratie öffentliche Beratungen in den Fachausschüssen erfordert – gerade über die notwendigen Maßnahmen in der Corona- oder der Klima-Krise.

Kontakt

Dr. Irmtraud Kannen

Rügenstraße 9
49661 Cloppenburg
Telefon: 04471 4562
E-Mail: irmtraud.kannen@k-clp.de

Ulla Thomée

Emsteker Straße 82 e
49661 Cloppenburg
Telefon: 04471 6077
E-Mail: ursula.thomee@k-clp.de

Fabian Wesselmann

Zur Mühle 7
49688 Lastrup
Telefon: 0151 17227121
E-Mail: fabian.wesselmann@k-clp.de